



Direction

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Objet : accident de la circulation du 14 avril 2018 à Lausdorn entre deux véhicules de la Police grand-ducale.**

Faisant suite aux informations et interprétations publiées dans la presse et relatives à l'accident de la route survenu dans la nuit du 14 avril 2018 à Lausdorn (Weiswampach) entre deux véhicules de la Police grand-ducale, l'Administration des services de secours tient à mettre en lumière la chronologie exacte des événements :

Heure	Faits	Délai
1 :54	1 <sup>er</sup> appel entrant au Central des Secours d'Urgence 112	
1 :56	Déclenchement des secours	2 minutes
2 :16	Arrivée sur place de la 1 <sup>ère</sup> ambulance (Hosingen)	22 minutes
2 :18	Arrivée sur place du 1 <sup>er</sup> fourgon d'incendie (Weiswampach)	24 minutes
2 :21	Déclenchement du véhicule de sauvetage (Troisvierges)	27 minutes
Heure d'arrivée exacte non documentée	Arrivée du véhicule de sauvetage de Troisvierges sur le lieu d'intervention	+/- 1 heure après 1 <sup>er</sup> appel au 112

L'Administration des services de secours tient en outre à souligner que :

- Une première prise en charge des victimes a été effectuée avant l'arrivée de la 1<sup>ère</sup> ambulance par l'équipe « First Responder » des pompiers de Weiswampach (*heure d'arrivée exacte non documentée*) ;
- L'accès vers les victimes était assuré dès le départ par le côté passager de la voiture accidentée. Cet accès a également permis un dégagement sans encombre de la passagère grièvement blessée ;
- Le dégagement du chauffeur a pu être effectué avant l'arrivée du véhicule de sauvetage de Troisvierges avec les moyens disponibles des unités de pompiers sur place.

L'Administration des services de secours dément l'information que l'endroit de l'accident n'aurait pas été identifié correctement. Toutes les équipes de secours alertées ont été dépêchées au bon endroit et les premières unités arrivées sur place ont été en mesure de libérer les victimes

qui ont été prises en charge par les équipes médicales, ceci bien avant l'arrivée de l'équipe de sauvetage de Troisvierges.

L'Administration des services de secours admet qu'il y a eu des dysfonctionnements au niveau de l'alerte et qu'un véhicule de sauvetage équipé de matériel de désincarcération hydraulique aurait dû être alerté dès la première alerte. Ce dysfonctionnement n'a pas eu de conséquence sur le délai de prise en charge des victimes. Le Directeur de l'Administration des services de secours a demandé une enquête interne afin d'éviter que de tels dysfonctionnement ne se répètent à l'avenir et pour en tirer les conséquences qui s'imposent.